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 【令和 5年受験対策 社労士合格コース（教室通学）】 

Q. 社会保険労務士試験を目指そうとしたきっかけを教えてください。 

A. 取引先であった社労士の先生の講演会（職場の労災防止）を聞いて、その思いを同じ様に伝

える事が出来ればと思い社労士資格を目指しました。  

Q. 社会保険労務士試験を目指すのに大原を選んだ理由を教えてください。 

A. 資格と言えば「大原」の印象が強かったのと、教室通学の授業が受けられるのが最大の理由。  

 

Q. １日何時間程度、勉強しましたか？ 

A. 平日：3時間 

休日：8時間 

直前期：3～8時間 

Q. １番苦労した科目は何ですか？どのように克服しましたか？ 

A. 健康保険法 

本試験前に問題集を繰り返した。 

社労士 24を何回も繰り返し視聴した。 

Q. 問題集は何回繰り返しましたか？ 

A. 択一トレーニング問題集を 5回転半（最後の復習として）+各科目の受講中に 3回転程度。 

選択トレーニング問題集と過去問は一切手を付けていません。（時間の余裕がなかった為） 

Q. ５月頃（直前期に入る前）までの勉強方法について教えてください。  

A. 申し込みが遅かった為（1月 27日）、健康保険以降は教室の授業で、同時に労働系はオンライ

ンを 1回視聴して択一トレーニング問題集を繰り返し行った。  

Q. ６月以降（直前期）の勉強方法について教えてください。  

A. 択一トレーニング問題集の繰り返しのみ。 

直前 2週間前に、統計データの主要数字のみチェックした程度。  

Q. 本試験当日に注意すべき点など、何かアドバイスはありますか？ 

A. 時計だけは忘れずに。会場に時計が無かった。 

周りは分厚い参考書を持って圧倒してくるが、大原のテキストを信じていれば良い勝負が出来

ると思います。  

Q. 今後はどんな道に進む予定ですか？または、現在どのような道に進んでいますか？ 

A. 将来の事はまだ考えていません。 

安全衛生に関わる仕事に就いていますので、職場の安全対策において良いアドバイスができ

ればと思っています。 



Q. 率直に、合格発表直後の心境はいかがでしたか。 

A. 合格は全く考えていなかったので、素直に嬉しかったです。 

合格出来たのは「大原」の力で、言われた通り勉強していたら運良く合格できました。 

 


